

Projet de réseau structurant de transport collectif

Un plan intégré à la hauteur de la capitale nationale

Québec, le 16 mars 2018 – Vivre en Ville accueille avec enthousiasme le projet de réseau structurant présenté aujourd’hui par le maire de Québec, Régis Labeaume, et le Premier ministre du Québec, Philippe Couillard. Avec ce plan intégré qui répondra à des besoins de mobilité partout sur son territoire, la Capitale deviendra un leader nord-américain en matière de mobilité durable.

Après une première analyse, Vivre en Ville constate que le projet s’appuie sur la plupart des meilleures propositions formulées au cours des 15 dernières années. La volonté des décideurs d’aller de l’avant avec un projet de grande qualité est manifeste.

Un réseau structurant et intégré au bénéfice de tous

« Il y a de quoi être fiers. Québec se donne un réseau structurant à la hauteur de son potentiel et qui fera rayonner la ville. La grande force du projet déposé aujourd’hui, c’est qu’il s’agit de beaucoup plus qu’un tramway. Ce sera un réseau intégré qui bénéficiera à tous et qui accompagnera le développement de Québec pour les prochaines décennies », se réjouit Christian Savard, directeur général de Vivre en Ville.

Un legs historique

Selon Jeanne Robin, directrice principale de Vivre en Ville, *« le tramway et les trambus transformeront la région de Québec. Le réseau de transport structurant sera à Québec ce que le métro est à Montréal. En lançant ce grand projet, monsieur Labeaume et monsieur Couillard font preuve d’ambition et écrivent une page d’histoire de la capitale nationale du Québec. Il y aura un avant et un après. »*

- 30 -

À propos de Vivre en Ville

Organisation d’intérêt public, Vivre en Ville contribue, partout au Québec, au développement de collectivités viables, œuvrant tant à l’échelle du bâtiment qu’à celles de la rue, du quartier et de l’agglomération. Par ses actions, Vivre en Ville stimule l’innovation et accompagne les





VIVRE EN VILLE

la voie des collectivités viables

décideurs, les professionnels et les citoyens dans le développement de milieux de vie de qualité, prospères et favorables au bien-être de chacun, dans la recherche de l'intérêt collectif et le respect de la capacité des écosystèmes. www.vivreenville.org

Source:

Samuel Pagé-Plouffe

Conseiller à la direction générale - Affaires publiques

514-714-6762

samuel.page-plouffe@vivreeenville.org